

# Kinder spenden Lebensmittel

Vorschüler aus dem Kindergarten Sonnenschein besuchen die Eschweger Tafel

Die Schlaufüchse aus dem Kindergarten Sonnenschein besuchten jetzt für einen Vormittag die Eschweger Tafel, um gesammelte Lebensmittel zu überreichen. Es ist schon zur Tradition geworden, dass im Rahmen der Martinsfeier Lebensmittel von den Eltern gespendet werden. Adventskalender, Kaffee, Tee, Zucker, Mehl, Nudeln, Gemüse und Obst in Dosen waren nur einige Dinge davon.

Tütenweise schleppten die Kinder die Lebensmittelspenden in die Räume der Tafel. Dort wurden dann alle schon von Margot und Siegfried Furchert sowie Eckhard Göller erwartet. In dem folgenden Gespräch erfuhren die Kinder etwas über die Tafel und die Ausgabe der Lebensmittel an die Bedürftigen. Anschließend halfen dann alle mit, die Tüten auszuleeren und auf einem Tresen aufzubauen. „Wir waren überwältigt von der großen Spendenbereitschaft der Eltern“, heißt es vonseiten des Kindergartens Sonnenschein.

Mit einem gemeinsamen Foto zur Erinnerung und dem Versprechen, nächstes Jahr wiederzukommen, verabschiedeten sie sich vom Team



**Überwältigt von der Spendenbereitschaft: Die Kinder aus Frieda überbrachten der Eschweger Tafel die Lebensmittel, die ihre Eltern zuvor gespendet hatten.**

Foto: privat

der Tafel. Im Anschluss daran ging es zum gemeinsamen Frühstück nach Schwedba

in Ellis Landcafé. Nach vielen Eindrücken endete somit ein aufregender Vormittag und

wir kamen pünktlich zum Abschlusskreis wieder im Kindergarten an.